



Les élèves à la rencontre de la Comédie Française

publié le 06/10/2019

A l'issue de la représentation du "Malade imaginaire", jeudi dernier, les élèves de 3ème suivant l'option "école du spectateur" ont eu la chance de s'entretenir avec Guillaume Gallienne (rôle d'Argan) et Julie Sicard (rôle de Toinette).

Lors de cet échange, les élèves en ont appris un peu plus sur les secrets de la mise en scène, la genèse de la pièce, l'art d'être comédien et la spécificité de la troupe du Français.

La Coursive a souhaité partager ce moment sur ses réseaux sociaux :

<https://www.facebook.com/LaCoursive/photos/a.195967077105852/2657717307597471/?type=3&theater> ↗

https://www.instagram.com/p/B3MLfJ8o8CR/?utm_source=ig_web_copy_link ↗

Un grand bravo aux élèves pour la qualité de leur écoute et la pertinence de leurs questions.

Mme Richez



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.